

三瓶小学校 校報

校訓 明るく やさしく たくましく



大好き三瓶

西予市立三瓶小学校 HP <https://mikame-e.esnet.ed.jp/>



夏本番に向けて

校長 三好 則史

1学期が後残りわずかとなり、各学級では1学期のまとめや夏休みの準備が進んでいるようです。

「三瓶を愛する児童を育てる」を学校の教育目標に据え、生きる力を高めるための指導と併せて、家庭・地域の方々の御理解と御協力をいただきながら、三瓶の良さを体感できる活動の工夫に努めてきました。おかげをもちまして、無事1学期の教育活動を終えることができそうです。ありがとうございます。現在、保護者の皆様には、学校評価をお願いしているところですが、結果を踏まえて2学期の教育活動の改善を進めたいと思っております。よろしくお願いいたします。

さて、長かった梅雨の雨が終わりを迎え、暑い夏がやってきました。それに合わせて始まる夏休みです。夏本番に向けて、心の準備、体の準備、学習の準備をお願いします。個人懇談や支部集会で各担当が説明したとおり、安全で健康な夏休みが過ごせますよう御家庭でも御指導をお願いいたします。宿題では、長い夏休みの時間を生かして、新聞づくりや自由研究にじっくり取り組んでほしいと思います。そして、夏休み明け、成長した子どもたちに会えることを楽しみにしています。

災害への対応について

「城山が土砂崩れ」。先週のニュースに、自分の耳を疑いました。まさか城山が。絶対にありえないと思っていたことが起こってしまいました。

今から20年ほど前、三瓶でも土砂崩れが発生し、大きな被害が出たことを思い出しました。この時も、まさか?でした。毎日のニュースで、各地の災害の様子が流れます。これが三瓶だったら、と恐ろしくなります。

災害の発生は止めることはできませんが、被害を最小限に食い止めることは可能です。そのために、常に、もしかしたらに備えておくことが大切です。安心している今の時期に、発表される警戒レベルごとの対応について、是非御家族で話し合う機会を取っていただきたいと思います。

読書活動の推進

今年度は、目指す児童像の一つとして、「やさしく … 本をたくさん読み、心を豊かにする子」を掲げ、指導を進めております。目標の年間読書量を、1年生100冊、2年生200冊、3・4年生7,000ページ、5・6年生5,000ページに設定していますが、1学期末時点で、14名が到達しています。2周目・3周目に到達している児童もいます。大変素晴らしいことです。夏休みにも読書の時間をたくさん取って、心を豊かにしてください。

三瓶から九州が

7月上旬、ピンク色のおしべだけが何百本も集まったようなネムノキの花を眺めながらあらパークへのウォーキングです。今回はとても天気良く、かくれの里からの景色を楽しむことができました。須崎から高島にかけての素晴らしい眺望の向こうに、この日は運良く佐田岬半島から九州(大分県)が見えました。さらに運が良い日は、フェリーが行き来する様子まで見ることができそうですが、今回は残念ながら…。この眺めも「三瓶の良さ」の一つだと思っています。是非行ってみて下さい。おすすめです。



かめたんニュース

7/9(火)第1回もしかめ大会

地域から様子を見に来てくださった方から、今年も夏休みにけん玉のイベントがあることが発表されました！いつも三瓶っ子の活躍の場をありがとうございます！けん玉大会は、8/17(土)です。



三瓶っ子と言えば、けん玉。けん玉と言えば、三瓶っ子。今年度も年間3回予定されているけん玉大会ですが、1学期の練習の成果を披露する第1回目を行いました。昨年度リニューアルしたこの大会は、かめ部門、うさぎ部門で競います。どちらも集中力が勝負のかなめ。用意始め！と同時に鳴り響く「カッカッカッカッ…」というけん玉のリズム。今年も回を追うごとに磨かれる技術が楽しみです。

7/2(火)学校運営協議会(健全育成協議会) 7/8(月)支部集会

今年度も、第2回学校運営協議会は、健全育成協議会と合わせて行いました。駐在所の方から、昨年度同様、三瓶っ子のあいさつを褒めていただきました。学校の中では、やや低調に感じていたあいさつですが、地域でしっかりあいさつのできる三瓶っ子がいると分かり、うれしくなります。次の週には、三瓶町内7か所に集まり、支部集会も行いました。PTA支部役員の皆様に御協力いただき、話合いがスムーズに進みました。危険個所の共有や、プール開放に向けて、禁止事項(潜り、潜り競争)の提案や前半後半の入れ替わりルールなどが話題になりました。



～PTA会員の皆様へ プール開放でのお願い～

今年度からの禁止事項として、潜水、潜水競争を入れさせていただきます。潜っている児童がいると、そこに監視の目が集中し、全体を見る目が減ってしまいます。多くの目で全体を見ていただくために、禁止とさせていただきます。御理解と御協力をお願いします。

ウォータークーラーを設置!

熱中症対策として、児童玄関前に「ウォータークーラー」を設置する運びとなりました。昨年までは校務員さんの御厚意で、2学期から水筒のお茶の補充を行っておりましたが、今年度から校務員さんが1名になり、対応の難しさから、「ウォータークーラー」の設置を検討させていただきました。8月上旬には、工事が完了する見込みです。児童玄関近く、校舎の外壁に設置の予定です。

かめたんの参考書 ③「あたまおしりゲーム」と三瓶っ子 その後・・・

6月号の最後に紹介した「あたまおしりゲーム」。1週間ごとにお題を変えて募集し、19日で第4回になります。最初は児童の関心が心配でしたが、徐々に広がり、40名程の応募があった回もありました。点数を争うだけでなく、素敵な言葉探しとして取り組めることを目標にしています。それぞれの回のお題と最優秀賞を紹介します。

- 第1回 ①③ うのまちえき 5年 二宮 希心 さん
- 第2回 ④① かべにみみありしようじにめあり 4年 赤坂 美波 さん
かめたんまつり 1年 井上 ちせ さん 4年 三好 琉生 さん
- 第3回 ④⑩ なつさがし 1年 尾屋家 そうすけ さん



第4回④②の結果は、2学期の初日に発表します。これからも、どんどん素敵な言葉を探してください。たくさんのお応募を待っています。(三好)